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ガバナーメッセージ

地区研修委員会　分科会開催　1月21日

後期地区委員会総会
地区幹事総括

国際ロータリー第2530地区
2021-22年度ガバナー

志　賀　利　彦
　3月は『水と衛生月間』です。
　日本では水と安全はタダの意識が、まだ残っておりま
すが、世界の水の問題を知ると、いつまでこの状況が続
くのか、との懸念が拡がります。世界における水と衛生
の現状は、誠に厳しいものがあります。世界人口76億人
のうち、22億人には安全な飲料水がなく、約７億人はト
イレのない生活をしており、安全でない飲み物と不衛生
な生活は下痢などの病気を引き起こし、年間25万人を
超える子供が亡くなっています。
　コロナ禍の中、新しい生活様式の整備が急がれてお
りますが、水についてもロータリーはどんな取り組みが可
能なのか、改めて考える時期を迎えているのではないで
しょうか。
　『水と衛生月間』は、地域社会における安全な水の公
平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水
設備と衛生設備の設置や安全な水と衛生の重要性や、
水と衛生に関連した仕事に従事することを目指す専門
職業人のための奨学金支援等を強調する月間です。
　先進的なロータリークラブが、水の問題について取り
組んでいる姿を調べ学ぶことは、私達の認識を変え、或
いは実行へ移る機縁となるのではないかという期待も
込めて、次の事例を紹介したいと存じます。
　沼津柿田川RC（第2620地区 静岡県）は、環境省の
「名水百選」にも選ばれた「柿田川湧水群」を守るのは
自分たちだと認識し、2015-16年度から清掃活動を始
め、会員全員が胴付長靴を着用し、水中の清掃や外来

種の水中植物の除去を行っています。9月の日曜日を一
日、活動日と定めて、自クラブのみならず、地区を超え、
第2580地区（東京・沖縄）のロータリアン、米山奨学生、
米山学友と両地区のロータリーの家族も加わり、本格
的な清掃保全活動に当たっており、2017-18年度RI
『意義のある業績賞』を受賞しております。2019年には、
清掃に先立ち『水と衛生』に関するグループディスカッ
ションを行い、米山奨学生や学友から、各国の水衛生状
況を聞き、グループごとに発表することで、過去の体験
が最新の知識と重なり各参加者が水資源の大切さを
再度確認するに至りました。自分のクラブ周辺の水事情
を調査し、改善する運動をする際は、沼津柿田川RCの
活動は大変参考になることと思います。
　他地区の例をご紹介しましたが、もちろん我が2530
地区でも「水と衛生」に関して、全国に誇るべき活動を
長年続けていることは皆様ご承知の通りです。ロータリ
ーの友３月号には、2020-21年度に超我の奉仕賞を受
賞された阿久津肇パストガバナーが「あぶくま清流協議
会」「ロータリー猪苗代湖水環境協議会」の活動につ
いて詳しく書かれています。まさにこれこそが素晴らしい
ロータリー活動だと思います。また、これまで地区内の多
くのロータリアンが参加している「猪苗代湖の水草回収
活動」について、猪苗代ＲＣの中村岳嗣会員と富岡ＲＣ
の遠藤寛和会員が原稿を寄せていますので、ぜひお読
みいただきたいと思います。
　２月は、後期地区委員会総会、中央分区ＩＭ、ガバナ
ー補佐会議、諮問委員会、ガバナー補佐予定者研修、
RYLA研修会、地区チーム研修セミナーなど全ての会
議、研修会がオンラインでの開催となりました。３月も会
長エレクト研修セミナー（PETS）やＲＬＩパートⅡのオンラ
イン開催が決まっております。
　まだまだ先の見えない新型コロナウイルスとの闘いで
すが、クラブや分区の会員みんなで知恵を出し合い、工
夫をこらしてロータリー活動に取り組んでいただきたい
と願っております。

いわき市のサカナ
各月12種の美味のご紹介
３月：イシガレイ
　　　●浜通りでも産卵期のイシガレイは高値だが、江戸前では霜月ガレイとして珍重される。刺身は歯
　　　　ごたえがあり、寿司だねになる。塩コショウにホワイトワインで蒸し煮する洋風料理も悪くない。
　画：（公財）ふくしま海洋科学館・アクアマリンふくしま　名誉館長　安部義孝（元いわき小名浜RC）

　◆前期活動状況報告◆
〇「クラブ研修リーダーセミナー」　2021年7月18日㈰　
　13:30～16:30　 
①「今、ロータリーに求められる研修」
　講師　2021年RI研修リーダー、ロータリー財団地域コ
　　　　ーディネーター補佐
　　　　四宮 孝郎 氏（RID2660PDG、大阪西南RC）
②「会員の参加を促す」RLI方式による8グループディスカ
　ッション
　※四宮講師と参加クラブ代表との質疑も加えてオンラ
　　イン方式で開催し、参加者にクラブ研修についてそ
　　れぞれの気づきがあったものと思える。
　※グループディスカッションは、会員のRLIへの参加を

　　促す趣旨でRLI委員会のご協力を得て行ったが、参
　　加者からの発言時間が十分でなかった。
〇地区内研修の支援
①「ロータリー財団セミナー」「公共イメージセミナー」等
　をはじめ各委員会では活発にセミナーを開催された。
　年度当初、研修委員が担当委員会のセミナー等の開催
　にあたり事前の相談を受けて支援する計画であったが、
　担当委員がセミナー当日の出席のみになってしまうこと
　が多く、研修委員と担当委員会との連絡が十分でなか
　った。
②出席者名簿を時間の余裕をもって準備し、未回答クラ
　ブへクラブ会長やガバナー補佐を通して出席を働き掛
　けることが十分できなかった。
◆後期活動計画◆
〇地区内研修の支援
〇ガバナーエレクト各種セミナー支援
　・第3回ガバナー補佐予定者研修 2022年2月20日㈰
　・「地区チーム研修セミナー」　　2022年2月27日㈰
　・「PETS」　　　　　　　　　 2022年3月12日㈯
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 13日㈰
　・「地区研修協議会」　　　　　2022年5月15日㈰

委員長　芳賀　　裕
（福島中央 RC）

　2021-22年度後期地区委員会総会が2022年2月5日㈯
13:30～15:00にZoom方式にて開催されました。当初は、
1月22日㈯いわき市 「パレス いわや」にて開催予定で準備
を進めておりましたが、年明けよりコロナウイルスによる感染
拡大傾向がみられ、
　また、1月14日に開催された危機管理委員会による「2月
28日まで会議のリアル形式開催及び会食の中止」の決定も
あり、予定を延長して、2月5日の開催と致しました。この間、
地区委員会担当相談役のパストガバナーの方々はじめ各委
員会の皆様方には事前に分科会を以下の日程でZoomに
より開催し総会に備えていただきました。
　1月21日　地区研修委員会　　　　
　1月22日　公共イメージ・IT委員会
　1月26日　米山記念奨学会委員会　
　1月28日　会員増強・ロータリー情報委員会

　1月29日　RLI委員会　　　　　
　1月31日　ロータリー財団委員会
　1月31日　規則・手続委員会　　　　
　2月01日　社会・国際奉仕委員会
　2月01日　学友・平和フェローシップ委員会　
　2月03日　青少年奉仕委員会
　2月04日　職業奉仕員会
　総会は開会点鐘の後、志賀利彦ガバナーと芳賀裕地区
研修リーダーの挨拶があり、地区幹事より事前に開催され
た分科会の開催状況についての説明をいたしました。
　引き続き、各委員会委員長より分科会における検討内容
に基づき前期活動の報告及び後期活動計画について詳細
に報告をいただきました。その後、報告内容や後期活動に対
する質疑応答を行い、芳賀裕地区研修リーダーより総会の
総評を述べていただきました。最後に佐藤正道ガバナーエ
レクトより6月4日～8日に開催される米国ヒューストンで開催
される国際大会の開催内容についての報告があり終了いた
しました。
　コロナウイルスによる感染拡大が懸念される中、後期活
動の指針となる後期地区委員会総会を地区役員及び地区
委員のご協力のもと無事開催出来ましたことに感謝申し上
げ報告と致します。

地区幹事　蛭田　修二
（いわき小名浜 RC）
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する質疑応答を行い、芳賀裕地区研修リーダーより総会の
総評を述べていただきました。最後に佐藤正道ガバナーエ
レクトより6月4日～8日に開催される米国ヒューストンで開催
される国際大会の開催内容についての報告があり終了いた
しました。
　コロナウイルスによる感染拡大が懸念される中、後期活
動の指針となる後期地区委員会総会を地区役員及び地区
委員のご協力のもと無事開催出来ましたことに感謝申し上
げ報告と致します。

地区幹事　蛭田　修二
（いわき小名浜 RC）



４ ５
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公共イメージ・I T委員会　分科会開催　1月22日　ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）委員会　分科会開催　1月29日　

会員増強・ロータリー情報委員会　分科会開催　1月28日　規則・手続委員会　分科会開催　1月31日　

　2022年2月5日13時30分からオンラインにて後期地区委員
会総会が開催されました。
　それに先立ち1月22日13時30分から行われた公共イメー
ジ・IT委員会で話し合われた前期活動の振り返りと後期の活
動計画を発表いたしました。
【クラブサポート】
① 公共イメージITセミナーの開催について・・・8月28日13時
　からオンラインにて開催し充実した内容で意義あるセミナー
　になりました。
②　My ROTARYとロータリーショーケース、ロータリークラ
　ブセントラルの登録支援を通してロータリー賞への挑戦を促
　す…ガバナー補佐と協力しながら更に推進いたします。
③　ロータリーブランドの維持と拡大の為のツールやサイトの
　利用促進を図る…公共イメージITセミナーにて啓蒙を図り
　ました。
④　オンライン例会やSNSでの発信など、クラブと会員のIT
　化・デジタル化を推進する…委員会活動や各種会議のオン

　ライン支援を行いました。また各クラブにSNSアンケートを
　行い、実態を確認・把握しました。
⑤ ロータリー奉仕デー、世界ポリオデーやクラブ奉仕活動の
　支援と参加を行う…ロータリー奉仕デーのノボリを作成、
　全クラブに配布し開催支援を行いました。
⑥　地区アクション表彰を選定しクラブの活性化を促進する
　…4部門を選定し地区大会にて表彰いたしました。
【メディア対策】
①　マスコミ懇談会を開催し地区活動計画や広報の仕方につ
　いて意見交換を行う…新型コロナ感染拡大に伴い中止しま
　した。違う方法による意見交換の機会を企画しています。
②　SNS活用勉強会を開催し効果的な発信方法を学ぶ…新
　型コロナ感染拡大に伴い中止しました。
③　ロータリーの公共イメージ向上を目的とした広報活動を
　適宜行う…一般向けHP「ろーたりーってなんだろ？」をリニ
　ューアルし、新聞、ラジオ、インターネットなどを使い広告を
　行いました。現在のところ昨年を上回るアクセス数がありま
　した。
【戦略計画と効果の検証】
①　ロータリー認知度アンケート調査結果を基にした戦略ロ
　ードマップと数値目標の更新…今期の活動をもとに更に　
精査していきます。
②　マスメディア等に取り上げられた活動の実数把握と効果
　の検証…今年度末に新聞掲載件数集計いたします。

委員長　相良　元章
（福島 RC）

　RLI委員会後期の事業計画を発表いたしま
す。新型コロナウィルス感染拡大に伴いまし
て、リアルで計画していたのですが、後期の
事業計画がZoomに変更になりました。3月
20日㈰DLトレーニングをZoomにて、9：00か
ら16：00まで行います。3月27日㈰RLI第4期
パートⅡをZoomにて9：00から16:30まで
開催します。4月17日㈰のDLトレーニング
と、5月8日㈰の、RLI第4期パートⅢは、
Zoomになるか、リアルになるか、開催時期
が近くなりましたら、新型コロナウィルスの
感染状況を見ながら判断したいと思います。

前回開催の9月23日㈬RLI第4期パートⅠの
出席者は、34名でした。参加者をもう少し
増やしましょうとの意見が寄せられました。
クラブ会長エレクト、次年度クラブ幹事の皆
さんだけでなく、クラブ入会5年未満の皆さ
ん、ロータリーをもっと知りたいと思ってい
る方などに参加を呼び掛けていきたいと思い
ます。RLI委員会が、どのような活動を行っ
ているのかまだまだ知らない方が、多いよう
に思われますので「RLI」をもっとPRした
いと思います。RLI開催の時に、地区の委員
会の皆さんから、オブザーバーとしての参加
をお願いしたいと思います。各セッションの
中に、職業奉仕・ロータリー財団・米山記念
奨学会などのセッションがあります。関係す
る地区委員会の皆さんに、参加協力をお願い
したいと思います。

委員長　佐藤　榮朗
（会津若松西 RC）

※危機管理委員会の決議により2月末までは、オンライ
ン会議により様々な活動を行使することになりました。そ
の決定を踏襲しまして下記の委員会活動に取り組みま
す。無理のない範囲で進めて頂いて結構です・
１）　会員増強・ロータリー情報委員会セミナーの開催
　　2022年4月10日（日）午後2時開会　
　　於）ユラックス熱海
　　講演　田中久夫PG様　
　　　　　（RI第2840地区2017-18年度ガバナー）  
　　　　　（2014-15年度高崎RC会長）
　　　　　　著書「ロータリークラブへ入ろう」　
　　講題　「会員増強　1年で51人増強・実例紹介」
　　　　　在任中に、５１名の新入会員を増強、その方
　　　　　策は！

　（出席者予定者）　
　　各クラブ会長・幹事・増強委員長さん他
２）　他クラブへのオンラインでの例会出席を模索し会
　員増強の啓蒙活動を図ります。
３）　自分のクラブ内での会員増強を話し合います。（オ
　ンライン会議の励行を推奨します）
４）　各分区の「会長・幹事会」開催時の、オンライン会
　議に出席をさせて戴き、志賀ガバナー方針の「各クラ
　ブ現時点より8％増の会員増強を図る」事を啓蒙しま
　す。オブザーバー出席をさせて戴き、分区内の雰囲
　気を掴んで次の活動の一歩としましょう！
５）　様々な活動の展開が、委員の皆様方の貴重な体
　験となり、実践の現場で発揮されることでしょう。今、
　起きていることは近い将来に於いても、幾度も起こり
　うる事象です。現在の経験知を基に、変革に対応で
　きるクラブのあり方を構築する事も重要な会員増強
　の一つです。英知を集めましょう！　　

　以上、5つの計画を進めて参ります、皆様のご協力を
お願いいたします。

　委員長　江花　祥雄
（猪苗代 RC）

　規則・手続委員会は、今年度、以下の事業を実施すること
を目標に活動をして参りました。
１　地区内各クラブの現行クラブ定款・細則の収集並びに
　内容の検討
２　地区運営規定改正案提出及び地区大会での議決
３　ロータリー活動に関わる規則・手続についての各クラブ
　に対する理解浸透活動
４　2022年ＲＩ規定審議会審議結果の地区内周知等の対
　応
５　2023年決議審議会提出議案の検討
６　3年スパンの委員会活動マニュアルの作成
　上記１について、ガバナー公式訪問後、事務局に提出さ
れると思われる各クラブの年次計画書から、各クラブの定
款・細則を収集することが便宜であろうということで、10月
中には収集を完了することを目指しておりましたが、実際に
は１２月上旬までかかってしまいました。その上、全クラブの

物が集まらず、また、年次報告書に定款・細則が掲載されて
いないクラブもあり、当初のもくろみが崩れてしまいました。
　そして、集まったクラブの定款・細則を概観したところ、
2019年の規定審議会の審議結果さえも反映されていない
ものが少なからず見受けられました。委員会としては、対応
が必要なクラブについては、例会に出席させて頂いて、卓話
の中で上記３を紹介しようと予定していましたが、上述のよ
うな状況では、委員会の人員に鑑みて物理的に不可能であ
ろうということが判明しました。そこで、当初予定していた内
容面の各論以前の問題があるという結論に達し、2022年
規定審議会の結果速報及び定款・細則調査結果の報告を
兼ねた委員会セミナーを開催することとしました。
　以上のような状況ですので、今回上記５については、見送
らざるを得ませんでした。
　今後、５月21日または28日に上記委員会セミナーを開催
し、それと並行して、2022年規定審議会の正式な決定内容
が分かり次第、各クラブに情報提供していきたいと考えてお
ります。
　その上で、当委員会の設立から３年経過し、その経験を踏
まえて、年度末までに上記６のマニュアルを完成させ、次年
度に引き継ぎたいと考えております。
　各クラブの皆様、今年度末から次年度当初のＲＩの動きは
注視して頂くよう、お願い致します。

委員長　高橋　金一
（郡山西 RC）
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公共イメージ・I T委員会　分科会開催　1月22日　ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）委員会　分科会開催　1月29日　

会員増強・ロータリー情報委員会　分科会開催　1月28日　規則・手続委員会　分科会開催　1月31日　

　2022年2月5日13時30分からオンラインにて後期地区委員
会総会が開催されました。
　それに先立ち1月22日13時30分から行われた公共イメー
ジ・IT委員会で話し合われた前期活動の振り返りと後期の活
動計画を発表いたしました。
【クラブサポート】
① 公共イメージITセミナーの開催について・・・8月28日13時
　からオンラインにて開催し充実した内容で意義あるセミナー
　になりました。
②　My ROTARYとロータリーショーケース、ロータリークラ
　ブセントラルの登録支援を通してロータリー賞への挑戦を促
　す…ガバナー補佐と協力しながら更に推進いたします。
③　ロータリーブランドの維持と拡大の為のツールやサイトの
　利用促進を図る…公共イメージITセミナーにて啓蒙を図り
　ました。
④　オンライン例会やSNSでの発信など、クラブと会員のIT
　化・デジタル化を推進する…委員会活動や各種会議のオン

　ライン支援を行いました。また各クラブにSNSアンケートを
　行い、実態を確認・把握しました。
⑤ ロータリー奉仕デー、世界ポリオデーやクラブ奉仕活動の
　支援と参加を行う…ロータリー奉仕デーのノボリを作成、
　全クラブに配布し開催支援を行いました。
⑥　地区アクション表彰を選定しクラブの活性化を促進する
　…4部門を選定し地区大会にて表彰いたしました。
【メディア対策】
①　マスコミ懇談会を開催し地区活動計画や広報の仕方につ
　いて意見交換を行う…新型コロナ感染拡大に伴い中止しま
　した。違う方法による意見交換の機会を企画しています。
②　SNS活用勉強会を開催し効果的な発信方法を学ぶ…新
　型コロナ感染拡大に伴い中止しました。
③　ロータリーの公共イメージ向上を目的とした広報活動を
　適宜行う…一般向けHP「ろーたりーってなんだろ？」をリニ
　ューアルし、新聞、ラジオ、インターネットなどを使い広告を
　行いました。現在のところ昨年を上回るアクセス数がありま
　した。
【戦略計画と効果の検証】
①　ロータリー認知度アンケート調査結果を基にした戦略ロ
　ードマップと数値目標の更新…今期の活動をもとに更に　
精査していきます。
②　マスメディア等に取り上げられた活動の実数把握と効果
　の検証…今年度末に新聞掲載件数集計いたします。

委員長　相良　元章
（福島 RC）

　RLI委員会後期の事業計画を発表いたしま
す。新型コロナウィルス感染拡大に伴いまし
て、リアルで計画していたのですが、後期の
事業計画がZoomに変更になりました。3月
20日㈰DLトレーニングをZoomにて、9：00か
ら16：00まで行います。3月27日㈰RLI第4期
パートⅡをZoomにて9：00から16:30まで
開催します。4月17日㈰のDLトレーニング
と、5月8日㈰の、RLI第4期パートⅢは、
Zoomになるか、リアルになるか、開催時期
が近くなりましたら、新型コロナウィルスの
感染状況を見ながら判断したいと思います。

前回開催の9月23日㈬RLI第4期パートⅠの
出席者は、34名でした。参加者をもう少し
増やしましょうとの意見が寄せられました。
クラブ会長エレクト、次年度クラブ幹事の皆
さんだけでなく、クラブ入会5年未満の皆さ
ん、ロータリーをもっと知りたいと思ってい
る方などに参加を呼び掛けていきたいと思い
ます。RLI委員会が、どのような活動を行っ
ているのかまだまだ知らない方が、多いよう
に思われますので「RLI」をもっとPRした
いと思います。RLI開催の時に、地区の委員
会の皆さんから、オブザーバーとしての参加
をお願いしたいと思います。各セッションの
中に、職業奉仕・ロータリー財団・米山記念
奨学会などのセッションがあります。関係す
る地区委員会の皆さんに、参加協力をお願い
したいと思います。

委員長　佐藤　榮朗
（会津若松西 RC）

※危機管理委員会の決議により2月末までは、オンライ
ン会議により様々な活動を行使することになりました。そ
の決定を踏襲しまして下記の委員会活動に取り組みま
す。無理のない範囲で進めて頂いて結構です・
１）　会員増強・ロータリー情報委員会セミナーの開催
　　2022年4月10日（日）午後2時開会　
　　於）ユラックス熱海
　　講演　田中久夫PG様　
　　　　　（RI第2840地区2017-18年度ガバナー）  
　　　　　（2014-15年度高崎RC会長）
　　　　　　著書「ロータリークラブへ入ろう」　
　　講題　「会員増強　1年で51人増強・実例紹介」
　　　　　在任中に、５１名の新入会員を増強、その方
　　　　　策は！

　（出席者予定者）　
　　各クラブ会長・幹事・増強委員長さん他
２）　他クラブへのオンラインでの例会出席を模索し会
　員増強の啓蒙活動を図ります。
３）　自分のクラブ内での会員増強を話し合います。（オ
　ンライン会議の励行を推奨します）
４）　各分区の「会長・幹事会」開催時の、オンライン会
　議に出席をさせて戴き、志賀ガバナー方針の「各クラ
　ブ現時点より8％増の会員増強を図る」事を啓蒙しま
　す。オブザーバー出席をさせて戴き、分区内の雰囲
　気を掴んで次の活動の一歩としましょう！
５）　様々な活動の展開が、委員の皆様方の貴重な体
　験となり、実践の現場で発揮されることでしょう。今、
　起きていることは近い将来に於いても、幾度も起こり
　うる事象です。現在の経験知を基に、変革に対応で
　きるクラブのあり方を構築する事も重要な会員増強
　の一つです。英知を集めましょう！　　

　以上、5つの計画を進めて参ります、皆様のご協力を
お願いいたします。

　委員長　江花　祥雄
（猪苗代 RC）

　規則・手続委員会は、今年度、以下の事業を実施すること
を目標に活動をして参りました。
１　地区内各クラブの現行クラブ定款・細則の収集並びに
　内容の検討
２　地区運営規定改正案提出及び地区大会での議決
３　ロータリー活動に関わる規則・手続についての各クラブ
　に対する理解浸透活動
４　2022年ＲＩ規定審議会審議結果の地区内周知等の対
　応
５　2023年決議審議会提出議案の検討
６　3年スパンの委員会活動マニュアルの作成
　上記１について、ガバナー公式訪問後、事務局に提出さ
れると思われる各クラブの年次計画書から、各クラブの定
款・細則を収集することが便宜であろうということで、10月
中には収集を完了することを目指しておりましたが、実際に
は１２月上旬までかかってしまいました。その上、全クラブの

物が集まらず、また、年次報告書に定款・細則が掲載されて
いないクラブもあり、当初のもくろみが崩れてしまいました。
　そして、集まったクラブの定款・細則を概観したところ、
2019年の規定審議会の審議結果さえも反映されていない
ものが少なからず見受けられました。委員会としては、対応
が必要なクラブについては、例会に出席させて頂いて、卓話
の中で上記３を紹介しようと予定していましたが、上述のよ
うな状況では、委員会の人員に鑑みて物理的に不可能であ
ろうということが判明しました。そこで、当初予定していた内
容面の各論以前の問題があるという結論に達し、2022年
規定審議会の結果速報及び定款・細則調査結果の報告を
兼ねた委員会セミナーを開催することとしました。
　以上のような状況ですので、今回上記５については、見送
らざるを得ませんでした。
　今後、５月21日または28日に上記委員会セミナーを開催
し、それと並行して、2022年規定審議会の正式な決定内容
が分かり次第、各クラブに情報提供していきたいと考えてお
ります。
　その上で、当委員会の設立から３年経過し、その経験を踏
まえて、年度末までに上記６のマニュアルを完成させ、次年
度に引き継ぎたいと考えております。
　各クラブの皆様、今年度末から次年度当初のＲＩの動きは
注視して頂くよう、お願い致します。

委員長　高橋　金一
（郡山西 RC）
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RID2530 ガバナー月信　■2022年 ３月号RID2530  GOVERNOR＇S  MONTHLY  LETTER  VOL.09

ロータリー財団委員会　分科会開催　1月31日社会・国際奉仕委員会　分科会開催　2月1日

青少年奉仕委員会　　分科会開催　2月3日職業奉仕委員会　　分科会開催　2月4日

　本年度前期の委員会活動報告と次年度に向け
た後期の委員会活動方針・スケジュール等をロ
ータリー財団委員長より報告いたしました。
　特に本年度地区補助金プロジェクトを実施ま
たは次年度地区補助金申請を予定しているクラ
ブ向けに後期の財団委員会スケジュール等をお
知らせします。
・本年度地区補助金対象のクラブ実施奉仕活動
　は35プロジェクトを数えます。コロナ禍での
　活動実施に苦慮しているクラブも多いかと存
　じますが、報告書提出は5月10日までにお願
　いいたします。

・次年度補助金申請に係るMOU提出は44クラ
　ブとなりました、地区補助金申請を予定され
　ているクラブの申請書提出は3月末日となり
　ますので、早めのご準備をお願いいたします。
　11月の地区補助金管理セミナーにて伝達済み
　ですが、次年度より申請書の委員会審査を行
　います。当委員会より照会等がありましたら
　ご対応をお願いいたします。また、受取人情
　報書式「HO-100」の提出期限を7月末日に
　変更します。これは、各クラブの銀行口座情
　報等を新年度体制移行後に書き換え・更新し
　て戴く目的ですので、ご理解下さい。
・本年度より財団委員会担当事務は「地区事務
　所」（郡山）に移管しました。上記の書類提
　出先はすべて「地区事務所」となりますので、
　お間違えのないようにお願いいたします。
　その他、補助金に関するご質問等は、「地区
　事務所」または財団委員会所属委員に直接お
　問合せ下さいますようお願いいたします。

委員長　田久　昌次郎
（いわき平中央 RC）

　後期の計画は２つです。
１．社会・国際奉仕委員会セミナー　2022
　年４月16日㈯　於　ユラックス熱海
※コロナ感染拡大の状況に応じて臨機応変に
　ハイブリッドもしくはオンライン開催等で
　対応する。
内容
　第一部　社会奉仕委員会
　講演　「ふくしま海ごみ削減プロジェクト
　と海洋プラスチックごみについて」
　講師：岩田　雅光氏（アクアマリンふくし
　ま統括学芸員ふくしま海ゴミ削減プロジェ

　クト実行委員長）
　「ふくしま海ごみ削減プロジェクト
　　活動報告」
　講師　佐々木　聡氏
　　　（福島中央テレビ東京　支社営業部）

　第二部　国際奉仕委員会
　講演　「日本から世界を変える」
　講師：田中　宏幸氏（独立行政法人国際協
　力機構二本松青年海外協力隊訓練所所長）

２．各クラブ奉仕活動アンケート調査
　前年度も実施し、コロナ禍においての各ク
ラブの試行錯誤しながらの奉仕活動は、リア
ルで貴重な記録となった。
　今年度も同内容に加え、例会の在り方など
クラブ独自の工夫や前向きな対応など、ヒン
トになる事例も設問に加える予定。

委員長　渡辺　浩子
（福島 21RC））

　2021-22年度　8月28日　地区青少年奉仕セミナーを開催
しました。基調講演には「ROTEXからクラブ会長になる
まで」　と題し、東京あけぼのRC　前会長　近藤修一様に
オンラインにて講演をいただきました。　
　以下、4委員会の報告になります。
⑴　インターアクト（Interact）
　　　リモート開催の行事が多い中、10月４日に開催され
　　たＩＡＣ年次大会は、ホスト校の強い意志によって２
　　年ぶりのリアル開催とすることが出来ました。インタ
　　ーアクターがいきいきとした表情で久しぶりのグルー
　　プワークに取り組む姿が印象的でした。地区内では、
　　今年度22番目のインターアクトクラブいわき秀英中学
　　高等学校インターアクトクラブが、認定されました。
　　インターアクト委員会としても充実した活動となる様
　　支援して参ります。又、提唱クラブの皆様にも、合同
　　例会の開催等ＩＡＣに対する一層のサポートをお願い
　　いたします。

⑵　ローターアクト（Rotaract）
　　　コロナ禍の中、社会人5つのRACはそれぞれ工夫を
　　して活動を行ってきました。しかし、これまで行って
　　きた他地区との交流事業や大学生RACとの協同活動は、
　　今年度前半は出来ませんでした。会員増強の課題もあ
　　り、ロータリアン会社の若者の入会をお願いします。
　　　また、2022‒2023年度には、学生RAC　５ドル　社会
　　人RAC　８ドルの人頭分担金が必要となります。My
　　rotary登録の推進を進めていきます。
⑶　RYLA（Rotary Youth Leadership Awards　ロータ
　　リー青少年指導者養成プログラム）
　　　地区が行う、14歳～30歳（2530地区は18歳～35歳程
　　度の高校生、大学生、社会人を対象とする地域社会の
　　リーダーシップを養成する為のプログラムです。
　　2019-20年度　2020-21年度のRYLAが中止になりまし
　　た。今年度「第40回ＲＹＬＡ研修会」は、危機管理委
　　員会の指導の下、２月26日オンラインで開催します。
⑷　青少年交換（Youth Exchange）
　　　新型コロナウイルスの世界的流行が続いており、非
　　常に微妙な時期ではありますが、2022年8月に交換学生
　　を派遣できる状況になることを切に願って派遣学生必
　　須条件のプログラムを進めております。2021年11月13 
　　日派遣学生選考会を開催し、内定者2名を決定しました。
　　すでに2回のオリエンテーションを実施し、さらに、2
　　回のオリエンテーションを経て、派遣を実施してゆき
　　たいと考えております。

　委員長　大木　和彦
（須賀川 RC）

　2021-22年度　職業奉仕委員からの意見や反省
①　「本年度は外部講師に頼らないで自前で勉強して発表
　する姿勢が良かった」との感想を頂いておりました。職業
　奉仕委員は勉強せざるを得ない環境となりました。
②　皆さんとお酒を飲めなかったのが残念でした。
③　職業奉仕委員長が毎年変わるたびに職業奉仕の考え
　方が変わるんじゃなくて一貫した地区としての職業奉仕
　感が必要ではないか？
④　それぞれのロ－タリ－それぞれの職業奉仕で100人
　100様のロ－タリ－感職業奉仕感でいいのではないか？
　「ロ－タリ－100年史」を読んでもいろんな考え方があ
　ります。

　最後に、易しく、わかりやすく、深く3点ほどお話を載せ

　させていただきます
①　一切の生活の中に「奉仕の理想」が適用されるとい
　うよりも一切の生活が「奉仕の理想」の中に没入してい
　る姿が最も理想的である。カゴの中に水を入れようと
　するから難しい。水の中にカゴを入れればいいのである。
　　　　　　　　　　　（1951年　今治ＲＣ　森光繁）
②　ロ－タリ－はお米研ぎである。お米は私たち。かき混
　ぜるのは、私たちの目標であり、象徴であるクラブの会
　長であり、クラブの先輩であり、クラブのルールである。
　私たちは擦（す）れ合って研ぎ澄まされてきれいになっ
　てゆきます。
③　スイスの寓話から。　小川で羊の毛を洗っているお
　ばあさんの横を毎週通っている教会の神父さんが通り
　かかって声を掛けました。「神父さん、私は神父さんの
　話は覚えていません。聞いては忘れ聞いては忘れていま
　す。しかしこのざるの中を見てください。羊の毛は水に
　洗われてきれいになってゆきます。私の心もきっときれ
　いになっています」と。私たちは、忘れることを恐れて
　はなりません。聞いては忘れ読んでは忘れ、また聞いて、
　また読んで自分自身が磨かれてゆきます。
　　　　　　　　（深川純一　芦屋RC　1930～2019）

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

ロータリー財団活動
「世界で良いことをしよう」
へのご協力のお願い
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RID2530 ガバナー月信　■2022年 ３月号RID2530  GOVERNOR＇S  MONTHLY  LETTER  VOL.09

ロータリー財団委員会　分科会開催　1月31日社会・国際奉仕委員会　分科会開催　2月1日

青少年奉仕委員会　　分科会開催　2月3日職業奉仕委員会　　分科会開催　2月4日

　本年度前期の委員会活動報告と次年度に向け
た後期の委員会活動方針・スケジュール等をロ
ータリー財団委員長より報告いたしました。
　特に本年度地区補助金プロジェクトを実施ま
たは次年度地区補助金申請を予定しているクラ
ブ向けに後期の財団委員会スケジュール等をお
知らせします。
・本年度地区補助金対象のクラブ実施奉仕活動
　は35プロジェクトを数えます。コロナ禍での
　活動実施に苦慮しているクラブも多いかと存
　じますが、報告書提出は5月10日までにお願
　いいたします。

・次年度補助金申請に係るMOU提出は44クラ
　ブとなりました、地区補助金申請を予定され
　ているクラブの申請書提出は3月末日となり
　ますので、早めのご準備をお願いいたします。
　11月の地区補助金管理セミナーにて伝達済み
　ですが、次年度より申請書の委員会審査を行
　います。当委員会より照会等がありましたら
　ご対応をお願いいたします。また、受取人情
　報書式「HO-100」の提出期限を7月末日に
　変更します。これは、各クラブの銀行口座情
　報等を新年度体制移行後に書き換え・更新し
　て戴く目的ですので、ご理解下さい。
・本年度より財団委員会担当事務は「地区事務
　所」（郡山）に移管しました。上記の書類提
　出先はすべて「地区事務所」となりますので、
　お間違えのないようにお願いいたします。
　その他、補助金に関するご質問等は、「地区
　事務所」または財団委員会所属委員に直接お
　問合せ下さいますようお願いいたします。

委員長　田久　昌次郎
（いわき平中央 RC）

　後期の計画は２つです。
１．社会・国際奉仕委員会セミナー　2022
　年４月16日㈯　於　ユラックス熱海
※コロナ感染拡大の状況に応じて臨機応変に
　ハイブリッドもしくはオンライン開催等で
　対応する。
内容
　第一部　社会奉仕委員会
　講演　「ふくしま海ごみ削減プロジェクト
　と海洋プラスチックごみについて」
　講師：岩田　雅光氏（アクアマリンふくし
　ま統括学芸員ふくしま海ゴミ削減プロジェ

　クト実行委員長）
　「ふくしま海ごみ削減プロジェクト
　　活動報告」
　講師　佐々木　聡氏
　　　（福島中央テレビ東京　支社営業部）

　第二部　国際奉仕委員会
　講演　「日本から世界を変える」
　講師：田中　宏幸氏（独立行政法人国際協
　力機構二本松青年海外協力隊訓練所所長）

２．各クラブ奉仕活動アンケート調査
　前年度も実施し、コロナ禍においての各ク
ラブの試行錯誤しながらの奉仕活動は、リア
ルで貴重な記録となった。
　今年度も同内容に加え、例会の在り方など
クラブ独自の工夫や前向きな対応など、ヒン
トになる事例も設問に加える予定。

委員長　渡辺　浩子
（福島 21RC））

　2021-22年度　8月28日　地区青少年奉仕セミナーを開催
しました。基調講演には「ROTEXからクラブ会長になる
まで」　と題し、東京あけぼのRC　前会長　近藤修一様に
オンラインにて講演をいただきました。　
　以下、4委員会の報告になります。
⑴　インターアクト（Interact）
　　　リモート開催の行事が多い中、10月４日に開催され
　　たＩＡＣ年次大会は、ホスト校の強い意志によって２
　　年ぶりのリアル開催とすることが出来ました。インタ
　　ーアクターがいきいきとした表情で久しぶりのグルー
　　プワークに取り組む姿が印象的でした。地区内では、
　　今年度22番目のインターアクトクラブいわき秀英中学
　　高等学校インターアクトクラブが、認定されました。
　　インターアクト委員会としても充実した活動となる様
　　支援して参ります。又、提唱クラブの皆様にも、合同
　　例会の開催等ＩＡＣに対する一層のサポートをお願い
　　いたします。

⑵　ローターアクト（Rotaract）
　　　コロナ禍の中、社会人5つのRACはそれぞれ工夫を
　　して活動を行ってきました。しかし、これまで行って
　　きた他地区との交流事業や大学生RACとの協同活動は、
　　今年度前半は出来ませんでした。会員増強の課題もあ
　　り、ロータリアン会社の若者の入会をお願いします。
　　　また、2022‒2023年度には、学生RAC　５ドル　社会
　　人RAC　８ドルの人頭分担金が必要となります。My
　　rotary登録の推進を進めていきます。
⑶　RYLA（Rotary Youth Leadership Awards　ロータ
　　リー青少年指導者養成プログラム）
　　　地区が行う、14歳～30歳（2530地区は18歳～35歳程
　　度の高校生、大学生、社会人を対象とする地域社会の
　　リーダーシップを養成する為のプログラムです。
　　2019-20年度　2020-21年度のRYLAが中止になりまし
　　た。今年度「第40回ＲＹＬＡ研修会」は、危機管理委
　　員会の指導の下、２月26日オンラインで開催します。
⑷　青少年交換（Youth Exchange）
　　　新型コロナウイルスの世界的流行が続いており、非
　　常に微妙な時期ではありますが、2022年8月に交換学生
　　を派遣できる状況になることを切に願って派遣学生必
　　須条件のプログラムを進めております。2021年11月13 
　　日派遣学生選考会を開催し、内定者2名を決定しました。
　　すでに2回のオリエンテーションを実施し、さらに、2
　　回のオリエンテーションを経て、派遣を実施してゆき
　　たいと考えております。

　委員長　大木　和彦
（須賀川 RC）

　2021-22年度　職業奉仕委員からの意見や反省
①　「本年度は外部講師に頼らないで自前で勉強して発表
　する姿勢が良かった」との感想を頂いておりました。職業
　奉仕委員は勉強せざるを得ない環境となりました。
②　皆さんとお酒を飲めなかったのが残念でした。
③　職業奉仕委員長が毎年変わるたびに職業奉仕の考え
　方が変わるんじゃなくて一貫した地区としての職業奉仕
　感が必要ではないか？
④　それぞれのロ－タリ－それぞれの職業奉仕で100人
　100様のロ－タリ－感職業奉仕感でいいのではないか？
　「ロ－タリ－100年史」を読んでもいろんな考え方があ
　ります。

　最後に、易しく、わかりやすく、深く3点ほどお話を載せ

　させていただきます
①　一切の生活の中に「奉仕の理想」が適用されるとい
　うよりも一切の生活が「奉仕の理想」の中に没入してい
　る姿が最も理想的である。カゴの中に水を入れようと
　するから難しい。水の中にカゴを入れればいいのである。
　　　　　　　　　　　（1951年　今治ＲＣ　森光繁）
②　ロ－タリ－はお米研ぎである。お米は私たち。かき混
　ぜるのは、私たちの目標であり、象徴であるクラブの会
　長であり、クラブの先輩であり、クラブのルールである。
　私たちは擦（す）れ合って研ぎ澄まされてきれいになっ
　てゆきます。
③　スイスの寓話から。　小川で羊の毛を洗っているお
　ばあさんの横を毎週通っている教会の神父さんが通り
　かかって声を掛けました。「神父さん、私は神父さんの
　話は覚えていません。聞いては忘れ聞いては忘れていま
　す。しかしこのざるの中を見てください。羊の毛は水に
　洗われてきれいになってゆきます。私の心もきっときれ
　いになっています」と。私たちは、忘れることを恐れて
　はなりません。聞いては忘れ読んでは忘れ、また聞いて、
　また読んで自分自身が磨かれてゆきます。
　　　　　　　　（深川純一　芦屋RC　1930～2019）

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

ロータリー財団活動
「世界で良いことをしよう」
へのご協力のお願い
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米山記念奨学会委員会　分科会開催　1月26日

第2回　職業奉仕委員会セミナ－報告

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

学友・平和・フェローシップ委員会　分科会開催　2月1日　

　委員会の活動報告を致します。
７月３日㈯　前期地区委員会総会
７月11日㈰　卓話研修会を開催　継続奨学生３名がモデ
　　　　　　ル卓話
 　　ガバナー事務所からZoom配信
７月31日㈯　米山奨学生体験発表会　
　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
８月７日㈯　米山カウンセラー研修会　
　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
８月30日㈪　学友・平和フェローシップ委員会・青少年
　　　　　　奉仕委員会
　　　　　　米山記念奨学会委員会 合同コンサートい
　　　　　　わきアリオス
９月４日㈯　米山奨学生・カウンセラー・クラブ米山委
　　　　　　員長合同セミナー開催

　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
10月　米山月間卓話　地区内数クラブにて実施
10月24日㈰　学友会のポリオ撲滅募金活動協力
　　　　　　郡山西口駅前、いわき・ら・ら・ミュウ
11月13日㈯　米山奨学生面接官オリエンテーション
 　　ガバナー事務所からZoom配信
12月12日㈰　2022学年度米山奨学生選考試験
　　　　　　郡山ビッグアイ
2022年
１月 世話クラブ・カウンセラーの募集
１月26日㈬　米山記念奨学会委員会Zoom分科会
１月30日㈰　2021学年度米山記念奨学生終了式
 　　ガバナー事務所からZoom配信
２月 世話クラブ・カウンセラーの決定
２月５日㈯　後期地区委員会総会
３月12日～13日 PETS　会津若松市
４月24日㈰　米山奨学生歓迎オリエンテーション
　　　　　　郡山ビューホテルアネックス
５月15日㈰　地区研修・協議会
　以上のような予定です。なお、米山寄付金が全国的
に減少しています。当地区でもそうならないように、
皆様の更なるご協力を引き続きよろしくお願いいたし
ます。

委員長　武島　昭良
（相馬 RC）

　1月29日（土）10時から下記の表題で参
加者約70名にてＺoomで行いました。各委
員それぞれ講師としてお話をさせて頂き貴重
な機会を得て、大変勉強をさせて頂きました。

「職業奉仕とは職業を通して自分を磨くこと
である」　　
　委員長　初瀬　照夫（郡山ＲＣ）

「ロータリ－日本100年史を読んで」　　　
　副委員長　齋藤　純一（会津若松西ＲＣ）

「三方よしと現代企業」　　　　　　　　　
　委員　箭内　一典（福島中央ＲＣ）

「決議23-34」について　　　　　　　　　
　委員　古俣　猛（福島ＲＣ）

「2月26日開催の中学生インタ－ンシップ
（職業体験）」案内
　委員　大竹　幹夫（郡山北ＲＣ）

 ロ－タリ－が求めているもの大切にしてい
るものは目に見えないものです。100年前私
たちの先輩たちはそれを発見し誇りを高めて
きました。それは「奉仕の理念」です。ポー
ル・ハリスが育ったニュ－イングランドの
人々の寛容と善意と奉仕の精神から生まれた
ものですそれは、優しさや思いやりを身につ
けることではないでしょうか？日本では250

年前「情けは人の為ならず、自分のため」と
言われてきました。2500年前には孔子が
「己の欲せざるところ人に施すこと勿れ」と。
また。5000年前には「積善の家に余慶あ
り」とあります。また、仏教の「無財の七施
（ななせ）」にはモノやお金を与えることが
奉仕ではなく、優しい眼差し、おだやかな表
情、優しい言葉が奉仕であると説いています。
ロータリ－の念願しているのは、精神的なも
のであり自主的なものであり、自ら体験して
身につけるものであり、23-34決議に表され
たロータリアン個人個人に課せられた哲学で
す。
「日本ロ－タリ－日本100年史」は完売との
ことですが100人の先輩が語る資料としては
最高峰のものです。私たちにとっての気づき
がゴロゴロしています。ぜひご一読ください。

　学友・平和フェローシップ委員会の前期活
動報告です。当委員会は今年度特別企画とし
8月30日にいわき市アリオスに於きまして
「福島から贈る感謝とエールのコンサート」
を地区内の多くの皆様のご協力とご支援によ
り開催することができました。心より感謝申
し上げます。震災から10年、当時日本全
国・全世界から受けた大きな支援に改めて感
謝の気持ちを届けることができました。コロ
ナ禍にありリアルに演奏を聴けた方は60数
名ではありましたが、YouTubeの配信によ
り多数の方にアクセスしていただき現在

15000件以上となっております。ロータリ
ーの友でも記事にして下さり、新聞等での広
報もさせていただきましたので、公共イメー
ジ向上に貢献することができたと思っており
ます。
　その時演奏していただいた学友のピアニス
ト吉田昂城さんが来る3月5日けんしん郡山
文化センターにて郡山交響楽団と共演しコン
サートが開催されますので、ご興味のある方
は是非足を運んでみてください。
　次に1月10日グローバル補助金奨学生の選
考試験実施に協力させていただきました。
　後期活動計画と致しましては、地区で合格
しましたグローバル補助金奨学生の留学準備
に協力して行きたいと思います。
　また、次年度の奨学生募集についてもロー
タリー財団委員会と協力してＰＲを進めて参
ります。

委員長　吉田　佳代
（いわき桜 RC）



８ ９

RID2530 ガバナー月信　■2022年 ３月号RID2530  GOVERNOR＇S  MONTHLY  LETTER  VOL.09

米山記念奨学会委員会　分科会開催　1月26日

第2回　職業奉仕委員会セミナ－報告

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

学友・平和・フェローシップ委員会　分科会開催　2月1日　

　委員会の活動報告を致します。
７月３日㈯　前期地区委員会総会
７月11日㈰　卓話研修会を開催　継続奨学生３名がモデ
　　　　　　ル卓話
 　　ガバナー事務所からZoom配信
７月31日㈯　米山奨学生体験発表会　
　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
８月７日㈯　米山カウンセラー研修会　
　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
８月30日㈪　学友・平和フェローシップ委員会・青少年
　　　　　　奉仕委員会
　　　　　　米山記念奨学会委員会 合同コンサートい
　　　　　　わきアリオス
９月４日㈯　米山奨学生・カウンセラー・クラブ米山委
　　　　　　員長合同セミナー開催

　　　　　　ガバナー事務所からZoom配信
10月　米山月間卓話　地区内数クラブにて実施
10月24日㈰　学友会のポリオ撲滅募金活動協力
　　　　　　郡山西口駅前、いわき・ら・ら・ミュウ
11月13日㈯　米山奨学生面接官オリエンテーション
 　　ガバナー事務所からZoom配信
12月12日㈰　2022学年度米山奨学生選考試験
　　　　　　郡山ビッグアイ
2022年
１月 世話クラブ・カウンセラーの募集
１月26日㈬　米山記念奨学会委員会Zoom分科会
１月30日㈰　2021学年度米山記念奨学生終了式
 　　ガバナー事務所からZoom配信
２月 世話クラブ・カウンセラーの決定
２月５日㈯　後期地区委員会総会
３月12日～13日 PETS　会津若松市
４月24日㈰　米山奨学生歓迎オリエンテーション
　　　　　　郡山ビューホテルアネックス
５月15日㈰　地区研修・協議会
　以上のような予定です。なお、米山寄付金が全国的
に減少しています。当地区でもそうならないように、
皆様の更なるご協力を引き続きよろしくお願いいたし
ます。

委員長　武島　昭良
（相馬 RC）

　1月29日（土）10時から下記の表題で参
加者約70名にてＺoomで行いました。各委
員それぞれ講師としてお話をさせて頂き貴重
な機会を得て、大変勉強をさせて頂きました。

「職業奉仕とは職業を通して自分を磨くこと
である」　　
　委員長　初瀬　照夫（郡山ＲＣ）

「ロータリ－日本100年史を読んで」　　　
　副委員長　齋藤　純一（会津若松西ＲＣ）

「三方よしと現代企業」　　　　　　　　　
　委員　箭内　一典（福島中央ＲＣ）

「決議23-34」について　　　　　　　　　
　委員　古俣　猛（福島ＲＣ）

「2月26日開催の中学生インタ－ンシップ
（職業体験）」案内
　委員　大竹　幹夫（郡山北ＲＣ）

 ロ－タリ－が求めているもの大切にしてい
るものは目に見えないものです。100年前私
たちの先輩たちはそれを発見し誇りを高めて
きました。それは「奉仕の理念」です。ポー
ル・ハリスが育ったニュ－イングランドの
人々の寛容と善意と奉仕の精神から生まれた
ものですそれは、優しさや思いやりを身につ
けることではないでしょうか？日本では250

年前「情けは人の為ならず、自分のため」と
言われてきました。2500年前には孔子が
「己の欲せざるところ人に施すこと勿れ」と。
また。5000年前には「積善の家に余慶あ
り」とあります。また、仏教の「無財の七施
（ななせ）」にはモノやお金を与えることが
奉仕ではなく、優しい眼差し、おだやかな表
情、優しい言葉が奉仕であると説いています。
ロータリ－の念願しているのは、精神的なも
のであり自主的なものであり、自ら体験して
身につけるものであり、23-34決議に表され
たロータリアン個人個人に課せられた哲学で
す。
「日本ロ－タリ－日本100年史」は完売との
ことですが100人の先輩が語る資料としては
最高峰のものです。私たちにとっての気づき
がゴロゴロしています。ぜひご一読ください。

　学友・平和フェローシップ委員会の前期活
動報告です。当委員会は今年度特別企画とし
8月30日にいわき市アリオスに於きまして
「福島から贈る感謝とエールのコンサート」
を地区内の多くの皆様のご協力とご支援によ
り開催することができました。心より感謝申
し上げます。震災から10年、当時日本全
国・全世界から受けた大きな支援に改めて感
謝の気持ちを届けることができました。コロ
ナ禍にありリアルに演奏を聴けた方は60数
名ではありましたが、YouTubeの配信によ
り多数の方にアクセスしていただき現在

15000件以上となっております。ロータリ
ーの友でも記事にして下さり、新聞等での広
報もさせていただきましたので、公共イメー
ジ向上に貢献することができたと思っており
ます。
　その時演奏していただいた学友のピアニス
ト吉田昂城さんが来る3月5日けんしん郡山
文化センターにて郡山交響楽団と共演しコン
サートが開催されますので、ご興味のある方
は是非足を運んでみてください。
　次に1月10日グローバル補助金奨学生の選
考試験実施に協力させていただきました。
　後期活動計画と致しましては、地区で合格
しましたグローバル補助金奨学生の留学準備
に協力して行きたいと思います。
　また、次年度の奨学生募集についてもロー
タリー財団委員会と協力してＰＲを進めて参
ります。

委員長　吉田　佳代
（いわき桜 RC）
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国際ロータリー年次大会2022
地区推奨コース

●開催地：アメリカヒューストン　
●開催期間：2022年6月4日㈯～8日㈬

●お問い合わせはガバナーエレクト事務所（☎0241-23-6016）まで

※先月号に掲載いたしました新会員、郡山北RC所属　渡辺 
　利様の所属クラブを誤って郡山RCと記載してしまいました。
　お詫び申し上げますと共に再度掲載させていただきます。

新 会 員 紹 介

物 故 会 員
謹んでご冥福をお祈り申し上げます

●会津分区　会津若松南 RC

2022年 1月 31日　ご逝去
享年　69歳
ロータリー歴 17年

石村　善一いしむら　ぜんいち

●中央分区　郡山南 RC

2022年 1月 20日　ご逝去
享年　77歳　
ロータリー歴 30年

須藤　和徳 すどう　かずよし

おおの　たけお

●入 会 日　2022年 1月 6日
●職業分類　弁護士
●勤 務 先　会津みらい法律事務所

大野　毅夫
●入 会 日　2022年 1月 5日
●職業分類　自動車学校
●勤 務 先　株式会社　福陽自動車教習所

吉野　嘉晃 よしの　よしあき

●会津分区　会津若松中央 RC ●いわき分区　いわき勿来 RC

くすのき　ともゆき

●入 会 日　2022年 1月 12日
●職業分類　テレビ放送
●勤 務 先　株式会社テレビユー福島いわき支社

楠　友行
●入 会 日　2022年 1月 12日
●職業分類　コンビニエンスストア
●勤 務 先　株式会社MR4G

滝澤　由希 たきざわ　ゆうき

●いわき分区　いわき平東 RC ●県北第二分区　保原 RC

ぬまた　しげかず

●入 会 日　2022年 1月 20日
●職業分類　建設資材卸業（専門工事業）
●勤 務 先　高田産商株式会社

沼田　重一
●県南分区　白河西 RC

わたなべ　とし

●入 会 日　2021年 12月 6日
●職業分類　介護サービス事業
●勤 務 先　株式会社　あいの里

渡邉　利
●中央分区　郡山北 RC

1月会員数報告とMy ROTARY 登録率・生年月日登録率

例会

郡　山 98 ( 0 ) 98 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 98 ( 0 ) 3 21.43 0 22.45 ％
郡山西 38 ( 0 ) 40 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 40 ( 0 ) 1 75.00 ％ 7.50 ％
郡山東 34 ( 3 ) 35 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 3 ) 3 77.14 ％ 57.14 ％
郡山南 90 ( 12 ) 88 ( 13 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 87 ( 13 ) 2 77.53 ％ 100.00 ％
郡山北 39 ( 1 ) 40 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 40 ( 0 ) 1 55.00 ％ 20.00 ％
郡山西北 42 ( 1 ) 42 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 0 ) 1 30.95 ％ 11.90 ％
郡山安積 51 ( 3 ) 50 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 50 ( 3 ) 2 28.00 ％ 22.00 ％
郡山アーバン 30 ( 15 ) 29 ( 15 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 29 ( 15 ) 3 68.97 ％ 31.03 ％
郡山コスモス 15 ( 4 ) 17 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 3 ) 0 76.47 ％ 64.71 ％
福島グローバル 18 ( 2 ) 17 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 2 ) 2 72.22 ％ 94.44 ％

中央分区小計 455 ( 41 ) 456 ( 39 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 455 ( 39 ) 18 58.27 ％ 43.12 ％
福　島 94 ( 5 ) 94 ( 7 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 94 ( 7 ) 3 100.00 ％ 96.81 ％
二本松 37 ( 2 ) 37 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 37 ( 5 ) 2 64.86 ％ 94.59 ％
福島南 70 ( 6 ) 68 ( 6 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 67 ( 6 ) 2 72.46 ％ 100.00 ％
福島西 23 ( 2 ) 23 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 23 ( 1 ) 3 73.91 ％ 95.65 ％
福島中央 50 ( 3 ) 51 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 51 ( 4 ) 1 100.00 ％ 100.00 ％
二本松あだたら 35 ( 5 ) 35 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 5 ) 2 91.43 ％ 97.14 ％
福島２１ 42 ( 4 ) 42 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 4 ) 3 95.24 ％ 97.62 ％
県北第一分区小計 351 ( 27 ) 350 ( 32 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 349 ( 32 ) 16 85.41 ％ 97.40 ％

会津若松 51 ( 0 ) 52 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 52 ( 0 ) 3 36.54 ％ 92.31 ％
喜多方 42 ( 0 ) 44 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 44 ( 0 ) 4 95.45 ％ 100.00 ％
会津若松西 24 ( 0 ) 26 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 1 ) 0 ( 0 ) 27 ( 1 ) 3 60.00 ％ 92.00 ％
猪苗代 26 ( 4 ) 26 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 26 ( 3 ) 3 88.46 ％ 88.46 ％
会津坂下 32 ( 0 ) 33 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 33 ( 0 ) 4 66.67 ％ 12.12 ％
田　島 33 ( 0 ) 35 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 0 ) 4 62.86 ％ 71.43 ％
会津若松南 16 ( 1 ) 15 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 14 ( 1 ) 2 31.25 ％ 100.00 ％
会津若松城南 24 ( 0 ) 25 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 25 ( 0 ) 3 44.00 ％ 100.00 ％
喜多方中央 32 ( 1 ) 31 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 31 ( 1 ) 3 80.65 ％ 96.77 ％
会津若松中央 19 ( 8 ) 20 ( 6 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 21 ( 6 ) 3 85.00 ％ 95.00 ％

会津分区小計 299 ( 14 ) 307 ( 11 ) 0 ( 0 ) 2 ( 1 ) 1 ( 0 ) 308 ( 12 ) 32 65.09 ％ 84.81 ％
いわき平 50 ( 0 ) 50 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 50 ( 0 ) 3 22.00 ％ 98.00 ％
いわき小名浜 70 ( 0 ) 72 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 72 ( 0 ) 3 29.17 ％ 97.22 ％
いわき勿来 39 ( 0 ) 41 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 0 ) 3 31.71 ％ 100.00 ％
いわき内郷 25 ( 1 ) 25 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 25 ( 3 ) 2 28.00 ％ 56.00 ％
いわき常磐 20 ( 0 ) 20 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 19 ( 0 ) 2 30.00 ％ 30.00 ％
いわき平東 38 ( 2 ) 39 ( 3 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 2 ( 0 ) 38 ( 3 ) 3 92.50 ％ 90.00 ％
いわき四倉 11 ( 3 ) 11 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 11 ( 0 ) 0 27.27 ％ 100.00 ％
いわき平中央 29 ( 4 ) 30 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 30 ( 4 ) 1 26.67 ％ 93.33 ％
いわき桜 15 ( 15 ) 14 ( 14 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 14 ( 14 ) 3 85.71 ％ 100.00 ％

いわき分区小計 297 ( 25 ) 302 ( 24 ) 0 ( 0 ) 2 ( 0 ) 3 ( 0 ) 301 ( 24 ) 20 41.45 ％ 84.95 ％
飯　坂 41 ( 4 ) 41 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 41 ( 4 ) 2 100.00 ％ 100.00 ％
福島北 53 ( 1 ) 53 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 53 ( 1 ) 3 100.00 ％ 100.00 ％
保　原 28 ( 1 ) 29 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 29 ( 3 ) 3 64.29 ％ 100.00 ％
福島東 40 ( 3 ) 39 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 39 ( 3 ) 3 84.62 ％ 100.00 ％
梁　川 17 ( 1 ) 16 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 16 ( 2 ) 3 75.00 ％ 100.00 ％
川　俣 36 ( 2 ) 36 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 36 ( 2 ) 1 66.67 ％ 100.00 ％
福島しんたつ 21 ( 3 ) 17 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 2 ) 4 52.94 ％ 100.00 ％
県北第二分区小計 236 ( 15 ) 231 ( 17 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 231 ( 17 ) 19 77.65 ％ 100.00 ％

白　河 42 ( 3 ) 41 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 40 ( 2 ) 3 28.57 ％ 19.05 ％
須賀川 45 ( 0 ) 46 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 46 ( 1 ) 3 17.39 ％ 84.78 ％
東白川 11 ( 0 ) 12 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 13 ( 0 ) 4 41.67 ％ 100.00 ％
石　川 36 ( 1 ) 35 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 1 ) 1 28.57 ％ 100.00 ％
矢　吹 10 ( 1 ) 11 ( 1 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 12 ( 1 ) 0 27.27 ％ 45.45 ％
白河西 64 ( 5 ) 65 ( 6 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 66 ( 6 ) 4 100.00 ％ 100.00 ％
須賀川ぼたん 13 ( 0 ) 12 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 12 ( 0 ) 3 50.00 ％ 91.67 ％
白河南 16 ( 0 ) 16 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 16 ( 0 ) 3 12.50 ％ 0.00 ％
県南分区小計 237 ( 10 ) 238 ( 11 ) 0 ( 0 ) 3 ( 0 ) 1 ( 0 ) 240 ( 11 ) 21 38.25 ％ 67.62 ％
原　町 23 ( 0 ) 24 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 24 ( 0 ) 1 25.00 ％ 100.00 ％
相　馬 29 ( 4 ) 31 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 31 ( 4 ) 2 25.81 ％ 87.10 ％
浪　江 44 ( 2 ) 44 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 44 ( 2 ) 1 29.55 ％ 100.00 ％
富　岡 40 ( 3 ) 42 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 5 ) 1 23.81 ％ 100.00 ％
原町中央 42 ( 6 ) 43 ( 6 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 43 ( 6 ) 1 16.28 ％ 97.67 ％
南相馬 24 ( 3 ) 24 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 24 ( 3 ) 1 91.67 ％ 100.00 ％
相双分区小計 202 ( 18 ) 208 ( 20 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 208 ( 20 ) 7 35.35 ％ 97.46 ％
本　宮 37 ( 5 ) 36 ( 7 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 36 ( 7 ) 3 36.11 ％ 100.00 ％
三　春 23 ( 2 ) 23 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 23 ( 2 ) 3 69.57 ％ 86.96 ％
常　葉 23 ( 0 ) 25 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 26 ( 0 ) 0 54.17 ％ 100.00 ％
滝　根 2 ( 0 ) 2 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 2 ( 0 ) 1 100.00 ％ 100.00 ％
船　引 45 ( 3 ) 47 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 47 ( 3 ) 2 59.57 ％ 10.64 ％
小　野 20 ( 0 ) 19 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 19 ( 1 ) 3 21.05 ％ 47.37 ％
県中分区小計 150 ( 10 ) 152 ( 13 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 153 ( 13 ) 12 56.75 ％ 74.16 ％
2530地区合計 2,227 ( 160 ) 2,244 ( 167 ) 1 ( 0 ) 7 ( 1 ) 7 ( 0 ) 2,245 ( 168 ) 145 57.28 ％ 81.19 ％

※7/1現在会員数には7/1入会者9名・退会者1名を含んでいます。
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国際ロータリー年次大会2022
地区推奨コース

●開催地：アメリカヒューストン　
●開催期間：2022年6月4日㈯～8日㈬

●お問い合わせはガバナーエレクト事務所（☎0241-23-6016）まで

※先月号に掲載いたしました新会員、郡山北RC所属　渡辺 
　利様の所属クラブを誤って郡山RCと記載してしまいました。
　お詫び申し上げますと共に再度掲載させていただきます。

新 会 員 紹 介

物 故 会 員
謹んでご冥福をお祈り申し上げます

●会津分区　会津若松南 RC

2022年 1月 31日　ご逝去
享年　69歳
ロータリー歴 17年

石村　善一いしむら　ぜんいち

●中央分区　郡山南 RC

2022年 1月 20日　ご逝去
享年　77歳　
ロータリー歴 30年

須藤　和徳 すどう　かずよし

おおの　たけお

●入 会 日　2022年 1月 6日
●職業分類　弁護士
●勤 務 先　会津みらい法律事務所

大野　毅夫
●入 会 日　2022年 1月 5日
●職業分類　自動車学校
●勤 務 先　株式会社　福陽自動車教習所

吉野　嘉晃 よしの　よしあき

●会津分区　会津若松中央 RC ●いわき分区　いわき勿来 RC

くすのき　ともゆき

●入 会 日　2022年 1月 12日
●職業分類　テレビ放送
●勤 務 先　株式会社テレビユー福島いわき支社

楠　友行
●入 会 日　2022年 1月 12日
●職業分類　コンビニエンスストア
●勤 務 先　株式会社MR4G

滝澤　由希 たきざわ　ゆうき

●いわき分区　いわき平東 RC ●県北第二分区　保原 RC

ぬまた　しげかず

●入 会 日　2022年 1月 20日
●職業分類　建設資材卸業（専門工事業）
●勤 務 先　高田産商株式会社

沼田　重一
●県南分区　白河西 RC

わたなべ　とし

●入 会 日　2021年 12月 6日
●職業分類　介護サービス事業
●勤 務 先　株式会社　あいの里

渡邉　利
●中央分区　郡山北 RC

1月会員数報告とMy ROTARY 登録率・生年月日登録率

例会

郡　山 98 ( 0 ) 98 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 98 ( 0 ) 3 21.43 0 22.45 ％
郡山西 38 ( 0 ) 40 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 40 ( 0 ) 1 75.00 ％ 7.50 ％
郡山東 34 ( 3 ) 35 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 3 ) 3 77.14 ％ 57.14 ％
郡山南 90 ( 12 ) 88 ( 13 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 87 ( 13 ) 2 77.53 ％ 100.00 ％
郡山北 39 ( 1 ) 40 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 40 ( 0 ) 1 55.00 ％ 20.00 ％
郡山西北 42 ( 1 ) 42 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 0 ) 1 30.95 ％ 11.90 ％
郡山安積 51 ( 3 ) 50 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 50 ( 3 ) 2 28.00 ％ 22.00 ％
郡山アーバン 30 ( 15 ) 29 ( 15 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 29 ( 15 ) 3 68.97 ％ 31.03 ％
郡山コスモス 15 ( 4 ) 17 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 3 ) 0 76.47 ％ 64.71 ％
福島グローバル 18 ( 2 ) 17 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 2 ) 2 72.22 ％ 94.44 ％

中央分区小計 455 ( 41 ) 456 ( 39 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 455 ( 39 ) 18 58.27 ％ 43.12 ％
福　島 94 ( 5 ) 94 ( 7 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 94 ( 7 ) 3 100.00 ％ 96.81 ％
二本松 37 ( 2 ) 37 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 37 ( 5 ) 2 64.86 ％ 94.59 ％
福島南 70 ( 6 ) 68 ( 6 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 67 ( 6 ) 2 72.46 ％ 100.00 ％
福島西 23 ( 2 ) 23 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 23 ( 1 ) 3 73.91 ％ 95.65 ％
福島中央 50 ( 3 ) 51 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 51 ( 4 ) 1 100.00 ％ 100.00 ％
二本松あだたら 35 ( 5 ) 35 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 5 ) 2 91.43 ％ 97.14 ％
福島２１ 42 ( 4 ) 42 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 4 ) 3 95.24 ％ 97.62 ％
県北第一分区小計 351 ( 27 ) 350 ( 32 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 349 ( 32 ) 16 85.41 ％ 97.40 ％

会津若松 51 ( 0 ) 52 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 52 ( 0 ) 3 36.54 ％ 92.31 ％
喜多方 42 ( 0 ) 44 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 44 ( 0 ) 4 95.45 ％ 100.00 ％
会津若松西 24 ( 0 ) 26 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 1 ) 0 ( 0 ) 27 ( 1 ) 3 60.00 ％ 92.00 ％
猪苗代 26 ( 4 ) 26 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 26 ( 3 ) 3 88.46 ％ 88.46 ％
会津坂下 32 ( 0 ) 33 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 33 ( 0 ) 4 66.67 ％ 12.12 ％
田　島 33 ( 0 ) 35 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 0 ) 4 62.86 ％ 71.43 ％
会津若松南 16 ( 1 ) 15 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 14 ( 1 ) 2 31.25 ％ 100.00 ％
会津若松城南 24 ( 0 ) 25 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 25 ( 0 ) 3 44.00 ％ 100.00 ％
喜多方中央 32 ( 1 ) 31 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 31 ( 1 ) 3 80.65 ％ 96.77 ％
会津若松中央 19 ( 8 ) 20 ( 6 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 21 ( 6 ) 3 85.00 ％ 95.00 ％

会津分区小計 299 ( 14 ) 307 ( 11 ) 0 ( 0 ) 2 ( 1 ) 1 ( 0 ) 308 ( 12 ) 32 65.09 ％ 84.81 ％
いわき平 50 ( 0 ) 50 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 50 ( 0 ) 3 22.00 ％ 98.00 ％
いわき小名浜 70 ( 0 ) 72 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 72 ( 0 ) 3 29.17 ％ 97.22 ％
いわき勿来 39 ( 0 ) 41 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 0 ) 3 31.71 ％ 100.00 ％
いわき内郷 25 ( 1 ) 25 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 25 ( 3 ) 2 28.00 ％ 56.00 ％
いわき常磐 20 ( 0 ) 20 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 19 ( 0 ) 2 30.00 ％ 30.00 ％
いわき平東 38 ( 2 ) 39 ( 3 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 2 ( 0 ) 38 ( 3 ) 3 92.50 ％ 90.00 ％
いわき四倉 11 ( 3 ) 11 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 11 ( 0 ) 0 27.27 ％ 100.00 ％
いわき平中央 29 ( 4 ) 30 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 30 ( 4 ) 1 26.67 ％ 93.33 ％
いわき桜 15 ( 15 ) 14 ( 14 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 14 ( 14 ) 3 85.71 ％ 100.00 ％

いわき分区小計 297 ( 25 ) 302 ( 24 ) 0 ( 0 ) 2 ( 0 ) 3 ( 0 ) 301 ( 24 ) 20 41.45 ％ 84.95 ％
飯　坂 41 ( 4 ) 41 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 41 ( 4 ) 2 100.00 ％ 100.00 ％
福島北 53 ( 1 ) 53 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 53 ( 1 ) 3 100.00 ％ 100.00 ％
保　原 28 ( 1 ) 29 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 29 ( 3 ) 3 64.29 ％ 100.00 ％
福島東 40 ( 3 ) 39 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 39 ( 3 ) 3 84.62 ％ 100.00 ％
梁　川 17 ( 1 ) 16 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 16 ( 2 ) 3 75.00 ％ 100.00 ％
川　俣 36 ( 2 ) 36 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 36 ( 2 ) 1 66.67 ％ 100.00 ％
福島しんたつ 21 ( 3 ) 17 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 17 ( 2 ) 4 52.94 ％ 100.00 ％
県北第二分区小計 236 ( 15 ) 231 ( 17 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 231 ( 17 ) 19 77.65 ％ 100.00 ％

白　河 42 ( 3 ) 41 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 40 ( 2 ) 3 28.57 ％ 19.05 ％
須賀川 45 ( 0 ) 46 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 46 ( 1 ) 3 17.39 ％ 84.78 ％
東白川 11 ( 0 ) 12 ( 0 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 13 ( 0 ) 4 41.67 ％ 100.00 ％
石　川 36 ( 1 ) 35 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 35 ( 1 ) 1 28.57 ％ 100.00 ％
矢　吹 10 ( 1 ) 11 ( 1 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 12 ( 1 ) 0 27.27 ％ 45.45 ％
白河西 64 ( 5 ) 65 ( 6 ) 0 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 66 ( 6 ) 4 100.00 ％ 100.00 ％
須賀川ぼたん 13 ( 0 ) 12 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 12 ( 0 ) 3 50.00 ％ 91.67 ％
白河南 16 ( 0 ) 16 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 16 ( 0 ) 3 12.50 ％ 0.00 ％
県南分区小計 237 ( 10 ) 238 ( 11 ) 0 ( 0 ) 3 ( 0 ) 1 ( 0 ) 240 ( 11 ) 21 38.25 ％ 67.62 ％
原　町 23 ( 0 ) 24 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 24 ( 0 ) 1 25.00 ％ 100.00 ％
相　馬 29 ( 4 ) 31 ( 4 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 31 ( 4 ) 2 25.81 ％ 87.10 ％
浪　江 44 ( 2 ) 44 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 44 ( 2 ) 1 29.55 ％ 100.00 ％
富　岡 40 ( 3 ) 42 ( 5 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 42 ( 5 ) 1 23.81 ％ 100.00 ％
原町中央 42 ( 6 ) 43 ( 6 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 43 ( 6 ) 1 16.28 ％ 97.67 ％
南相馬 24 ( 3 ) 24 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 24 ( 3 ) 1 91.67 ％ 100.00 ％
相双分区小計 202 ( 18 ) 208 ( 20 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 208 ( 20 ) 7 35.35 ％ 97.46 ％
本　宮 37 ( 5 ) 36 ( 7 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 36 ( 7 ) 3 36.11 ％ 100.00 ％
三　春 23 ( 2 ) 23 ( 2 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 23 ( 2 ) 3 69.57 ％ 86.96 ％
常　葉 23 ( 0 ) 25 ( 0 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 26 ( 0 ) 0 54.17 ％ 100.00 ％
滝　根 2 ( 0 ) 2 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 2 ( 0 ) 1 100.00 ％ 100.00 ％
船　引 45 ( 3 ) 47 ( 3 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 47 ( 3 ) 2 59.57 ％ 10.64 ％
小　野 20 ( 0 ) 19 ( 1 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 19 ( 1 ) 3 21.05 ％ 47.37 ％
県中分区小計 150 ( 10 ) 152 ( 13 ) 1 ( 0 ) 0 ( 0 ) 0 ( 0 ) 153 ( 13 ) 12 56.75 ％ 74.16 ％
2530地区合計 2,227 ( 160 ) 2,244 ( 167 ) 1 ( 0 ) 7 ( 1 ) 7 ( 0 ) 2,245 ( 168 ) 145 57.28 ％ 81.19 ％

※7/1現在会員数には7/1入会者9名・退会者1名を含んでいます。
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●月会員数報告とMy ROTARY登録率・生年月日登録率



　1906年シカゴクラブ定款制定「親睦の充実」「職業上の利益の向上」事業上の利益の向上
を図るため、会員同志の相互扶助が活性化してしまい、それによって自己中心的な互恵取引
に発展してしまった。これに対し一般の人々からの非難があがり始め、さらにはロータリア
ン自身からも批判が出始めてしまった。ポールハリスは、「物質的互恵」と「親睦」のみに
終始することに限界を感じるとともに、ロータリーの在り方を転換する絶好のチャンスと考
える。これ以降、ポールハリスは社会的に奉仕する組織を目指した。1910年代に入って、金
銭的奉仕や身体的奉仕の実践をも積極的にすべきという「実践派」「社会奉仕派」とロータ
リー創立以来の理念を守るべきという「理念派」「職業奉仕派」との間に激しい対立が生ま
れてしまい、ロータリーの大分裂の危機が訪れてしまった。1923年ＲＩ第14回セントルイス
国際大会において、この大変な混乱を避けるために「決議23-34」は理念派の主張と実践派
の主張をバランス良く取り入れた、ある意味（折衷案）であった。この決議は直ちに大会で
披露され、一言も訂正されることなく採決され、この論争に終止符が打たれた。
　「決議23-34の意味するところ」
　ロータリーは自己のために利益を得ようとする欲望と他人に奉仕しようとする義務感とそ
れに伴う衝動との間に常に起こる争い（ジレンマ）を和解させようとする人生哲学。
ロータリーの社会奉仕活動はロータリーの会員を奉仕という点で訓練（トレーニング）しよ
うとする実験として考える。
　最後に私自身もシェルドンが提唱した奉仕理念を忘れることなく、地域社会のニーズを満
たす奉仕活動の実践を併せて行うということを常に念頭に置きながら活動していきたいと考
えています。

公共イメージ IT 委員会からのお願い

「決議 23-34」に至るまでの経過
　1905 年シカゴロータリークラブ誕生
　　→どんな事でも語り合える友人を作りたい、
　　　寂しかった　
　その頃の時代背景
　　→大不況、職業倫理の低下、悪徳と腐敗、
　　　ギャングの横行

《今月の表紙紹介》
スマホのカメラでQRコードを読み取り「お気に入り」
登録や「いいね」をお願いします。

公共イメージ IT 委員会
Facebook ページ

行 事 案 内（3月）

撮影：いわき小名浜RC　椎名悦雄
　いわき市中釜戸にある国
指定天然記念物のシダレモ
ミジ。樹齢100年以上とい
われている。いわき市では
降雪は数年に一度だが、こ
の日の朝は待望の小雪の中
での撮影となった。紹介HP新聞掲載用デザイン

（福島民報、福島民友新聞）

●３月12㈯～13日㈰‥‥会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）
●３月19日㈯‥‥‥‥‥県北第一分区ＩＭ
●３月27日㈰‥‥‥‥‥ＲＬＩ 第四期パートⅡ

古俣　猛
（福島 RC）

職業奉仕委員会


